## Programa de movilidad en educación superior para Norteamérica

Lograr una mayor colaboración y estrechar lazos entre Canadá, Estados Unidos y México en educación superior, es el objetivo del Programa de Movilidad en Educación Superior en América del Norte. Elaborar un programa que favorezca la movilidad estudiantil y académica que proporcione opciones educativas que contribuyan a la formación de profesionales capaces de hacer frente a un mercado laboral que tiende a ser común, es otra de las preocupaciones que enfrentan las tres delegaciones.

Presentado en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, el pasado mes de junio, en el marco de una reunión de trabajo de colaboración de educación superior, investigación y capacitación, los representantes de los tres países coincidieron en fortalecer lazos institucionales en beneficio de estudiantes de licenciatura y posgrado. Como ejemplo, expusieron que Canadá ofrecerá a México diez becas en la provincia de Quebec a nivel profesional y doctorado, para todas las disciplinas y estudios interdisciplinarios como salud pública, desarrollo, recursos humanos y derecho.

Consideraron, por otra parte, que este tipo de programas plantean retos como la acreditación de estudios, las asimetrías en el desarrollo de las instituciones de educación superior, así como el desconocimiento de los respectivos sistemas educativos. En ese sentido, establecieron un compromiso a futuro para formar una Base de Información Electrónica Trilateral con inventarios sobre los vínculos académicos y programas de estudio; y un Consejo Cooperativo para Fortalecer la Educación Superior, la Investigación y la Capacitación, así como programas de cooperación trilateral entre docentes y administradores.

La delegación mexicana estuvo integrada por la SEP, UNAM, ITESM, El Colegio de la Frontera Norte, ANUIES y el Colegio de México. La delegación norteamericana la encabezó Dell Pendergrast y la de Canadá, Brian Long, director del International Higher Education.